

Die 12. Kampfhubschrauber-Brigade der U.S. Army im bayrischen Ansbach erhält einen neuen Kommandeur.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 113/17 – 07.07.17

Die 12. Combat Aviation Brigade begrüßt ihren neuen Kommandeur

Von Capt. Jaymon Bell (12th Combat Aviation Brigade)
The Official Homepage of the United States Army Europe, 26.06.17
(<https://www.army.mil/article/190000/>)

ANSBACH, Deutschland – Die 12th Combat Aviation Brigade / 12th CAB (12. Kampfhubschrauber-Brigade, s. <http://www.ansbach.army.mil/12CAB.html>) hat am 26. Juni auf dem Katterbach Army Airfield eine Zeremonie zum Kommandowechsel abgehalten.

Col. (Oberst) Kenneth Cole hat von Col. Christopher C. Waters den Befehl über die einzige dauerhaft in Europa stationierte Hubschrauber-Brigade der U.S. Army übernommen. Col. Waters war 24 Monate lang Brigade-Kommandeur.

Lt. Gen. (Generalleutnant) Ben Hodges, der Kommandeur der U.S. Army Europe (in Wiesbaden, s. dazu auch http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP20714_291214.pdf) hat die Kommandoübergabe vorgenommen.

Hodges sprach über den strategischen Auftrag der Kampfhubschrauber in Europa: "Selbst wenn wir 10.000 Panzer in Europa hätten, würde ein Feind uns ohne diese Kampfhubschrauber nicht ernst nehmen."



Kenneth Cole
(Foto entnommen aus
<http://www.ansbach.army.mil/12CAB.html>)

Waters lobte die Soldaten, Unteroffiziere und Offiziere der 12th CAB für ihre fehlerfreie Teilnahme an mehr als 180 Manövern in ganz Europa – auch weit entfernt von bestehenden Nachschubketten.

"Vor allem die Wartungsmechaniker und Logistiker haben die Voraussetzungen für die erfolgreichen Einsätze der 12th CAB geschaffen," betonte Waters. "Sie sind das Kraftzentrum unserer Brigade."

Ein wichtiger Höhepunkt während der Dienstzeit des Col. Waters war das von der 12th CAB durchgeführte Hubschrauber-Gipfeltreffen der NATO in der deutschen Stadt Garmisch-Partenkirchen, an dem insgesamt 21 NATO-Verbündete und Partnerstaaten teilnahmen. Auf diesem Gipfel wurden die Voraussetzungen für eine reibungslose Zusammenarbeit bei künftigen Manövern und Operationen in ganz Europa geschaffen.

Die 12th CAB war im Juni 2015 umstrukturiert worden – im Rahmen der Army Aviation Restructuring Initiative, die alle Hubschrauber-Brigaden der Army einschloss.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1965 spielt die 12th CAB eine wichtige Rolle bei allen Operationen der US-Streitkräfte zur Erhaltung des Friedens. Das Motto der Brigade – "Wings of

Victory" (Flügel des Sieges) – gibt das Ziel vor, das die Brigade bei ihren Einsätzen für die USA und die NATO anstrebt.

Die 12th Combat Aviation Brigade beteiligt sich an allen Landoperationen der U.S. Army Europe, des EUCOM und der NATO und unterstützt auch das CENTCOM, das AFRICOM und andere US-Kommandos rund um den Erdball (s. auch dazu http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP20714_291214.pdf).

(Wir haben den Artikel, aus dem wieder einmal die strategische Bedeutung der 12th CAB im bayrischen Ansbach zu ersehen ist, komplett übersetzt und mit Ergänzungen und wichtigen Links in Klammern versehen. Anschließend drucken wir den Originaltext ab.)



12th Combat Aviation Brigade welcomes incoming commander

By Capt. Jaymon Bell (12th Combat Aviation Brigade)

June 26, 2017

ANSBACH, Germany -- The 12th Combat Aviation Brigade held a change of command ceremony on Katterbach Army Airfield, here, June 26.

Col. Kenneth Cole assumed command of the U.S. Army's only permanently stationed aviation brigade in Europe, from Col. Christopher W. Waters. Waters served 24 months as the brigade commander.

The Commander of U.S. Army Europe, Lt. Gen. Ben Hodges, served as the reviewing officer.

Hodges spoke of the strategic necessity of Army Aviation in Europe. "We could have 10,000 tanks, but if they didn't see these aircraft out here...they wouldn't take us serious."

Waters praised the Soldiers, junior NCO's and officers in the 12th CAB for their flawless execution of over 180 exercises throughout Europe, all while geographically dispersed far away from traditional supply chains.

"For every maintainer and logistician, I want you to know that you are the cornerstone of all success in this CAB," said Waters. "You're the center of gravity for our aviation capacity."

A significant highlight from Waters' command was the 12th CAB led NATO Aviation Rotary Wing Summit, held in Garmisch-Partenkirchen, Germany which included twenty-one NATO and Allied partner nations. The summit established a framework for future joint interoperability, combined training opportunities, and a mutual understanding for improving freedom of maneuver throughout Europe.

The 12th CAB restructured in June of 2015 as part of the Army Aviation Restructuring Initiative, which reorganized and repositioned aviation assets across the Army.

Since its organization in 1965, the 12th CAB has continued to serve as a key member of the combined arms team, dedicated to the preservation of peace. The brigade's motto, "Wings of Victory," continues to exemplify the standard by which the brigade conducts its missions in support of the United States of America and our NATO allies.

The 12th Combat Aviation Brigade trains and conducts aviation support across the full spectrum of unified land operations for United States Army Europe, European Command, NATO, and in support of CENTCOM, AFRICOM and other contingency locations around the globe.

www.luftpost-kl.de

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern